

第3回

わかぶん

吹奏楽

フェスティバル

アンサンブルコンサート

レポート

- 開催日時 令和6年1月8日（月）14:00から15:30まで
- 開催場所 仙台市太白区文化センター楽楽楽ホール
- 来場者数 400人
- 主催 若林区文化センター・太白区文化センター
若林区中央市民センター

吹奏楽で地域の魅力の発信を！ - 音楽交流の広がりをも -

「わかぶん吹奏楽フェスティバル」は、若林区において大変活動が盛んな吹奏楽団体の演奏を通じ、地域の文化資源としてその魅力や活力を広く発信し、多くの皆様に感動と喜びをお伝えすることで、地域の音楽文化の向上や交流を図ることを目指して開催するものです。地元中学校・高等学校の吹奏楽部の皆様とともに創意工夫を重ね、おかげさまで3回目の開催を迎えることが出来ました。

今年度はコンサートホールの施設修復のため、仙台市太白区文化センター楽楽楽ホールを会場にアンサンブルコンサートとして開催しました。出演中学校・高等学校のご理解・ご協力のもと、中学生らしいフレッシュな演奏から高校生による華やかな演奏のパフォーマンスまで、多彩な吹奏楽の魅力を昨年と変わらずお届けしました。また、音楽交流の広がりを目指して、社会人グループや太白区の吹奏楽団体にもご出演頂き、吹奏楽を楽しむ皆さんの交流が深まり、吹奏楽がより多くの皆様の身近に感じられるコンサートとなったのではないのでしょうか。

開催にあたりましては、多くの皆様から多大なご協力を賜りましたことに深く感謝を申し上げます。また、寒いなか足をお運び頂きコンサートをご覧いただきましたお客様、大変ありがとうございました。



若林区吹奏楽団



“吹フェス”のオープニングを飾ったのは、若林区を中心に地域に根差した活動をされている若林区吹奏楽団の皆さんです。新年の幕開けにふさわしい華やかな演奏をホールに響かせてくれました。

♪ 銀河鉄道999

♪ 栄光の架橋

♪ Disney Medley

♪ Paradise Has No Border



仙台市立八軒中学校吹奏楽部

続くのは八軒中学校 吹奏楽部の皆さんによる演奏です。基礎力を向上させ、良い音色、豊かな表現で奏でよう励んでいるという皆さんは、管楽器と打楽器を織り交ぜ、まとまりと絆を強く感じさせ、聴きごたえのある演奏を披露してくれました。



♪ 管楽6重奏「白鳥の城～イノシュヴァンシュタイン～」

♪ 打楽器5重奏「スラヴ舞曲集 第2集より 第7番」

♪ 管打楽6重奏「波を超えてはるかに～吹奏楽のための祝典前奏曲～」



ブラスパーティ仙台東



続いては、東日本大震災をきっかけに設立され、今年13年目を迎える、若林区を中心に活動しているブラスパーティ仙台東の皆さんです。5名でのアンサンブルが奏でる、やわらかでゆったりとした音色に会場中が引き込まれました。

- ♪ フルート3重奏「彼方の光」
- ♪ 木管5重奏「大きな古時計」
- ♪ 木管5重奏「卒業写真」
- ♪ 木管5重奏「天空の城ラピュタメドレー」



仙台城南高等学校吹奏楽部



第2部一組目の城南高等学校吹奏楽部の皆さんは、吹奏楽ではおなじみの「ラデッキー行進曲」や、誰もが知る邦楽の曲を、それぞれの楽器の魅力を存分に表現した演奏で観客を魅了してくれました。当日は外では雪が舞っていましたが、最後の「花は咲く」では会場が温かい空気に包まれました。



♪ 世界にひとつだけの花

♪ フルート3重奏「美女と野獣」より 一人ぼっちの晩餐会

♪ 情熱大陸

♪ ラデッキー行進曲

♪ 花は咲く

宮城県仙台向山高等学校吹奏楽部

♪ クラリネット4重奏
「オーディションのための6つの小品より」

♪ 金管8重奏「軌道共鳴」



ステージのラストを飾るのは、仙台向山高等学校吹奏楽部の皆さんです。「できるまでやる！」をモットーに日々練習している皆さんは、一体感のある、そして個々のしっかりとした実力を強く感じさせる演奏で、ラストを見事に締めくくってくれました。





ご来場いただいたお客様へ

「第3回わかぶん吹奏楽フェスティバル」をご覧にいらしていただき、また、出演者へのたくさんの拍手や温かい励ましのお言葉をありがとうございました。

ご来場いただいた400人のお客様には、

「楽器を始めたばかりの学生と、そこから長年続けてこられたであろう大人の方々の演奏を一齐に聴けたことで、自分の経験や思い出と重なって胸がいっぱいになりました。」

「中学生の真剣さ。高校生のハツラツさ。社会人の円熟さ。各々の味があって良かった。」

といった多世代を応援する様々なお声を頂戴し、大変ご満足いただいた様子でした。

